



社協だより

発行 永犬丸西校区社会福祉協議会
責任者 会長 木下 義憲
編集 広報部会長 池上 秀美
発行日 令和6年9月1日

〈令和6年度永犬丸西校区社会福祉協議会総会を開催しました〉

本年度の総会は5月24日（金曜日）に永犬丸西市民センター多目的ホールで開催され、事務局が提案した、令和5年度決算、令和6年度事業計画及び予算案が満場一致で承認されました。

これにより、昨年度策定に取り組んだ「小地域福祉活動計画（永犬丸西校区第一次福祉のまちづくり計画）」の実現に向けて地域一体となって推進することになりました。



八幡西消防署の上津役分署担当係長より、市内の火災件数が令和4年度より令和5年度は減少しました。皆様の見守りやご協力のおかけです。今後もご協力をお願いします。とご挨拶がありました。

〈永犬丸西小学校、永犬丸中学校の校長先生が着任されました〉

安元裕彦永犬丸西小学校長ご挨拶

永犬丸西小学校区のみなさま、
本校児童がいつもお世話になり、
ありがとうございます。みなさ
まのおかげで、子どもたちは元
気に明るく育っております。



自己紹介が遅くなりましたが、わたくし、本年
度より本校校長を仰せつかった安元裕彦と申します。よろしくお願ひいたします。

さて、本校に着任して1番に思ったことが「子
どもたちがとても素直でかわいい」ということ
です。「これまで、家庭や地域の方々に愛情をもって
育てられたのだなあ。子どもたちのこのよさを大
事にしながら、『よさ』をもっともっと引き出して
いかなくては！」と、子どもたちの様子を見て強
く思う今日この頃です。

そこで、「子どもたちの笑顔があふれる学校の創
造」を目標に掲げ、○好ましい人間関係の構築、
○学力・体力の向上、○安全・安心な学校、の3
つを視点にして、学校教育を展開してまいります。

地域のみなさまのご理解、ご協力を、どうぞよ
ろしくお願ひいたします。

長瀬雅美永犬丸中学校長ご挨拶

〈安全・安心であったかい永犬丸中学校を目指して〉

今年4月に全校児童205名の
若松区の江川小学校から、全校生
徒678名の永犬丸中学校に着任
しました。年度当初は先生と生徒
の多さに驚き、入試制度や部活動
等の中学校の変化に戸惑いました。しかし、日々の
学校生活や行事の中で挨拶を交わしたり、会話したりする中で徐々に慣れてきました。



永犬丸中学校の生徒の印象は、「勉強も運動も真剣
に一生懸命取り組む・素直で人懐っこく考えた言動
ができる」です。保護者や地域の皆様も親切で気軽に
話していただける方が多いように感じます。この
ような温かい雰囲気を大切に、誰一人取り残さない
教育に全職員一丸となって取り組んでいます。

社会福祉協議会の皆様には、様々な面で本校の生
徒を見守り支えてくださっていること、ご理解とご
協力頂いていることに感謝申し上げます。これから
も全職員で、みんなが「学校に行くのが楽しい」、「こ
の学校で良かった」と思える、安全・安心であった
かい永犬丸中学校をつくっていこうと思います。

訪問詐欺が多発しています。意に沿わない契約をした場合、一週間以内ならクーリングオフができます。必ず領収書をもらい、消費生活センターもしくはお近くの民生委員や福祉協力員にご相談下さい。

令和6年度 役員紹介

役 職	氏 名
会 長	木下 義憲
副 会 長	吉田 幸治
〃	森 芳三
〃	山本 清美
〃	原 修一
〃	田中 仁美
事務局長	重光 輝博
会 計	伊熊 香代子
監 事	松下 則幸
〃	大宅 勝美



【専門部会】

部 会 名 称	部会長氏名	副部会長氏名
ふれあいネットワーク	田中 仁美	吉村 謙吾
広 報	池上 秀美	木寺 辰則 石橋 伸枝 三隅 優子
地域交流・環境	岩熊 利幸	秋山 貴宥

【退任役員】ご苦労様でした。これからも宜しくお願ひします。

役 員	副会長	田中 秀明 木寺 辰則
専門部会	部会長	井口 芳美
ふれあいネットワーク	副部会長	石橋 伸枝
専門部会	広報部会長	吉村 謙吾
広報	副部会長	竹内 真美
専門部会	副部会長	大谷 修二
地域交流・環境		

ウェルクラブ活動

本年度は全スケジュールを全地区合同で行いました。

- 7月27日に市民センターにおいて発足式が行われました。一人一人名前を呼ばれ会長から名札を掛けていただきました。



発足式後ホールに移り、地域の方々と一緒に「戦争のお話し」を伺いました。

杉野慧子講師の、実際に体験された八幡大空襲の悲惨な怖かったお話しに聞き入っていました。

- 8月3日 視覚障害者の日常について ○ 8月8日 一人暮らし高齢者訪問
- 8月17日 皆でサロンを楽しもう ○ 8月20日 発表会準備 ○ 8月24日 発表会



ふれあいサロン

○永犬丸西町と永犬丸5丁目合同サロン

6月2日 健康体操＆カキツバタの切り絵
模造紙いっぱいにカキツバタの花が咲き乱れました。

永犬丸西町
永犬丸5丁目合同



○永犬丸南町サロン

6月15日 スクラッチアート＆体操
色とりどりのスクラッチアートが出来ました。

永犬丸南町



賛助会員の皆様 ご協力有難うございます

当社会福祉協議会は、「誰もが安心して暮らせる支えあいのまちづくり」を目指しておりますが、賛助会員の皆様のご寄付は貴重な財源になっております。

頂いたご寄付は身近なところでは、サロン活動やウェルクラブ活動、広報誌発行などに大切に使われております。今後とも宜しくお願ひ致します。